



## Pengecekan Mobil SIAGA DESA Oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung Dan Bidan Alaskokon

**AHSAN - BANGKALAN.IPEMI.OR.ID**

Nov 6, 2023 - 15:51



*Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Koptu Adi Wijaya saat melaksanakan pengecekan mobil SIAGA milik Desa Alaskokon Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Koptu Adi Wijaya bersama Bidan Desa dan Perangkat Desa turut serta dalam kegiatan penting pengecekan Mobil Siaga Desa Alaskokon di Puskesmas Pembantu (Pustu) Desa Alaskokon. Kegiatan ini berlangsung pada Senin (06/11/2023).



Mobil Siaga Desa Alaskokon memiliki peran yang sangat vital dalam pemenuhan kebutuhan kesehatan masyarakat. Dalam rangka memastikan kesiapan dan kelancaran pelayanan kesehatan di wilayah tersebut, Babinsa Koramil 0829-12/Modung bersama Bidan Desa dan Perangkat Desa bekerja sama untuk melakukan pengecekan terhadap mobil tersebut.

Kegiatan pengecekan ini dilakukan untuk memastikan bahwa mobil siaga tersebut selalu dalam kondisi siap pakai. Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa dalam situasi darurat atau keadaan mendesak, masyarakat dapat menerima pelayanan kesehatan yang cepat dan efisien.

Menurut Adi Wijaya, Babinsa Koramil 0829-12/Modung, "Pengecekan ini sangat penting untuk memastikan mobil siaga desa selalu siap digunakan. Dengan kerjasama antara Babinsa, Bidan Desa, dan Perangkat Desa, kami dapat memastikan bahwa pelayanan kesehatan di Desa Alaskokon tetap optimal." Tuturnya.

Bidan Desa Alaskokon, Ibu Farid Nuraeni, juga menekankan pentingnya kerjasama dalam menjaga kesehatan masyarakat. "Kami sangat berterima kasih atas kerjasama yang baik dengan Babinsa dan Perangkat Desa dalam menjaga mobil siaga ini. Ini adalah upaya bersama untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik kepada masyarakat Desa Alaskokon." Tuturnya.

"Babinsa desa Alaskokon ini mempunyai basic (dasar) kesehatan, sehingga bisa langsung terjun di lapangan untuk mengecek kesehatan masyarakat, Saya selaku bidan desa sangat terbantu atas kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat. Saya mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa atas kepeduliannya dalam kegiatan-kegiatan yang bersifat untuk kesehatan warga, semoga mendapatkan berkah dan barokah." Pungkas Bidan Desa Alaskokon,

Ibu Farid Nuraeni.

Kegiatan pengecekan ini berjalan lancar dan mobil siaga Desa Alaskokon dinyatakan dalam kondisi yang baik. Semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini berharap bahwa mobil siaga tersebut akan terus siap digunakan dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Desa Alaskokon.

Perkembangan lebih lanjut dari kegiatan positif yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Bidan Desa, dan Perangkat Desa dalam memastikan kesehatan masyarakat di wilayah ini akan terus kami kabarkan.

(Pendim\_0829)